

## China-Reise: Siegfried König besucht chinesische Züchter

Ein außergewöhnliches Erlebnis konnte unser Zuchtwart Siegfried König, gemeinsam mit seiner Ehefrau Annemarie, machen, als sie sich einer Gruppe von drei anderen Züchterfamilien anschlossen, die eine Einladung chinesischer Züchter angenommen hatten. Vom 10. bis 24.05.2016 besuchten sie das Reich der Mitte und bekamen einen Eindruck von den riesen Ausmaßen, der Kultur, den Menschen und ihrer Gastfreundschaft und eben auch der Rassetauben dieses Landes.

Sie sahen die beeindruckende technische Entwicklung Chinas und es kam zu vielen Kontakten zu chinesischen Züchtern, die ihnen stolz ihre Zuchten zeigten.

Auf der Oktoberversammlung wird Siegfried König über seine Eindrücke und Erlebnisse berichten, die er in vielen Bildern festgehalten hat.



Luftlinie: 7.366,37 km Route: 8.799,67 km









